



Confédération Paysanne

COLÈRE DES AGRICULTEURS AGRICULTRICES : LA CONFÉDÉRATION PAYSANNE EST MOBILISÉE DANS LES ALPES-MARITIMES

POUR

Des prix rémunérateurs garantis face à la pression de la grande distribution et à la concurrence des importations.

Des règles qui protègent nos moyens de production – sols, eau, semences – et nos conditions de travail – santé, droits sociaux.



CONTRE

Les accords de libre-échange qui mettent en concurrence déloyale notre agriculture avec des produits importés.

Les obligations administratives excessives et les mesures sanitaires inadaptées qui mettent en péril la survie de nos fermes.

**RDV SAMEDI 3 Février À 10H À NICE
de la gare au marché de la Libération**

Contact : 07 76 39 54 55